



なかよし

1月号
令和6年1月9日



いよいよ2024年の始まりです。新しい年を迎え、ご家庭でも新年の抱負を話し合われたのではないのでしょうか。4年生としての生活も残すところ3か月となりました。4月からはいよいよ5年生。高学年の仲間入りです。子供たち一人一人が自信をもって進級できるよう、そして子供たちにとってよりよい学校生活が送れるよう、学習面、生活面共に全力で支援していきます。昨年同様、本年も変わらぬご協力をお願いいたします。

1月の行事予定

- 9日(火) A5日課 14:45 下校
- 10日(水) なかよしタイム
- 11日(木) 委員会活動のため5時間
スポーツタイム
- 15日(月) 登校指導
ほかほかあいさつ運動(~19日)
- 17日(水) コスモス会読み語り(給食時)
なかよしタイム
- 18日(木) クラブ活動(3年生見学)
- 23日(火) 表彰朝会
- 24日(水) 読み語り(朝)
なかよしタイム
- 31日(水) 授業参観5校時



漢字・計算オリンピックについて

1月10日(水)に漢字オリンピック、11日(木)に計算オリンピックがあります。細谷小では、基礎学力の向上を目指して漢字と計算の習熟に取り組んでいます。漢字では、書き順やとめ、はね、はらいに注意して丁寧に書けるように指導しています。計算については、4年生から新しく学習した小数の計算や式と計算の定着を目標に指導しています。ご家庭でも、漢字・計算オリンピックの勉強を通して、間違えやすい漢字や、計算で苦手な部分を保護者の皆様にも把握していただき、お声掛けいただければと思います。



心の広場



11月27日(月)~12月1日(金)の1週間は、人権週間でした。各クラスで人権に関する話を聞きました。その中でお互いを認めることや、言葉の大切さや難しさなどを学びました。つい自分の思いや考えを一番に通したくなりますが、相手の気持ちや考えを想像し、その上で行動や判断ができるようにしたいものです。引き続き、学校では「人権感覚を磨き、互いに認め合い、共に伸びようとする児童の育成」を目指して、学校の全ての教育活動を通して、人権教育を行っていきたいと思います。

生活のリズムを整えましょう

冬休みが終わりました。どんな冬休みになりましたか。お正月の料理や伝統文化に触れたり、家族とゆっくり過ごしたり、充実した冬休みになったことと思います。

今日から学校生活がスタートしました。休みが終わったばかりで、まだ気持ちが休み気分の人もいると思います。時間を守る、約束やきまりを守る、正しい言葉遣いをする、の3点を中心に学校で話をしたいと思います。折に触れて、ご家庭でもお話ししていただけたらと思います。

